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Protokoll der AStA-Sitzung vom 20.11.2018 
 

 

Anwesend/entschuldigt 

 

Namen: 

 

Anwesend                                        /  Entschuldigt 

 

 

  

Gamze Ardic X  

Kira Herbert 

 

X  

Julia Hinze   X 

Stefanie Kraft 
 

 X 

Arne Krause 

 

X  

Tevin Pettis X  

Daniel Heinz 

 

X  

Olga Tarasiuk 

 

X  

David Bianucci X  

Julia Regele X  

Lena Siebert 
 

X  

Lea Stelz  X 

Björn Gerlach 

 

 X 

Johanna Lander 

 

 X 

Bruno Mayer X  

Nabor Keweloh X  

Emil Herrmann X  

Henrik Marx 

 

 X 

Lucas Müller X  

Phillip Schröder X  

Leonard Klee X  

Autonome: 

 

  

AB*ST*QR X  (Abhinav Sawhney)  



 

AFR 

 

  

QFFR 

 

  

ABeR   

FSK 

 

  

Beschlussfähigkeit Gegeben  

Tagesordnung 

 

 

 

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit  

2. Protokoll  

3. Neufassung der GO 

4. Berichte  

5. Anträge 

6. Post 

7. Sonstiges  
Protokollant*in Leonard Klee 

Redeleitung Olga Tarasiuk 

Besonderheiten  

 

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 

Stattgefunden und gegeben. 

 

2. Protokoll 

Protokoll der Sitzung 06.11.2018 wurde bei  0 Enthaltungen, 0 Nein-Stimmen und 14 Ja-

Stimmen angenommen. 

3. Neufassung der GO. 

Die neue Fassung der Geschäftsordnung des AStA wurde einstimmig mit 15 Ja-Stimmen 

angenommen. 

Zuvor stellte Tevin die Neufassung der GO vor und begründete die Änderungen zur alten GO. 

4. Berichte 

4.1. Referat für Kultur: Kira hat über die Verhandlungen zwischen Kultlab, Präsidium und 

AStA berichtet. Es soll ein gemeinsames Konzept ausgearbeitet werden. 

4.2. Referat für HoPo: Kira hat von der Sitzung des erweiterten Präsidiums berichtet. Dort 

wurde über die Exzellenzstrategie der JLU sowie über das Einrichten einer 

Gleichstellungs-AG diskutiert. Kira möchte sich in dieser Hinsicht weiterhin engagieren 

und mit dem AB*ST*QR, dem QFFR und dem AntiRa zusammenarbeiten. 



4.3. Referat für Antirassismus: Gamze und Daniel berichteten über ein Gespräch mit Frau 

Nikita Dhawan, Frauenbeauftragter des Institutes für Politikwissenschaften, über 

Veranstaltungen zur Gleichberechtigung der Geschlechter. Des Weiteren teilten 

Gamze und Daniel den Stand der vom AntiRa geplanten Ringvorlesung mit und 

erläuterten die nächsten Schritte in Bezug auf die Antidiskriminierungsstelle. Die 

Übergabe des Referates von den alten zu den neuen Referent*innen laufe schwierig. 

4.4. Referat für Ökologie: Julia berichtete über den Nachhaltigkeits-Poetry-Slam. Es seien 

ca. 150 Personen anwesend gewesen. 

4.5. Referat für WoSo: Bruno machte auf das Kultlab-Plenum am 22.11.2018, 18 Uhr, 

aufmerksam. 

5. Anträge 

5.1. Raumanfrage, Fachschaft Medizin: Der Antrag wurde mit 15 Ja-Stimmen einstimmig 

angenommen. Nabor erläuterte den Antrag und hat sich dazu bereiterklärt, das 

Abstimmungsergebnis weiterzuleiten.  

5.2. Genehmigung der Finanzordnung der Studierendenschaft: Zur Kenntnis genommen. 

5.3. Finanzierung einer Sitzlandschaft, AB*ST*QR: Nach einer Diskussion über die 

Fragwürdigkeit des Preises und Ankaufs und einem GO-Antrag auf Schließung der 

Redeliste wurde der Antrag zurückgezogen. Der Antrag soll nun überarbeitet und neu 

eingereicht werden. 

5.4. Finanzierung von Lagerungskisten, AB*ST*QR: Der Antrag wurde mit 15 Ja-Stimmen 

einstimmig angenommen. Abhinav stellte dabei die Schwule-Mädchen*-Party vor. 

5.5. Finanzierung des Alternativen Weihnachtsmarktes: Nach Klärung der Einzelheiten mit 

16 Ja-Stimmen einstimmig angenommen.  

5.6. Fahrtkostenerstattung im Zuge der Einführungswoche: Mit 16 Ja-Stimmen einstimmig 

angenommen. 

5.7. Neuer Laptop für den AStA: Nach Klärung der Einzelheiten mit 16 Ja-Stimmen 

einstimmig angenommen. 

5.8. Mikrophon und HD-Webcam für die StuPa-Sitzung: Nach Klärung der Einzelheiten mit 

16 Ja-Stimmen einstimmig angenommen. 

5.9. Finanzierung der NSU-Monologe, AntiRa: Nach Klärung der Einzelheiten mit 16 Ja-

Stimmen einstimmig angenommen. 



5.10. Finanzierung Zeitzeugengespräch (Seyfo), Antira: Nach Klärung der Einzelheiten mit 16 

Ja-Stimmen einstimmig angenommen. 

5.11. Unterstützung einer FES-Veranstaltung: Nach Klärung der Einzelheiten mit 15 Ja-

Stimmen einstimmig angenommen. 

1. Post 

 Die Post wurde auf die Referate verteilt. 

 

2. Sonstiges 

- Besprechung zur Weihnachtsfeier 

- Terminfindung zum Aufräumen des AStA-Sitzungsraumes 

- Klärung des Problems des Mangels von AStA-Schlüsseln 

- Diskussion über den Brief gegen die BDS-Veranstaltung: Nach differenzierter Diskussion 

wurde die Schließung der Redeliste durch einen GO-Antrag beantragt. 

- Erläuterungen zu Drucker und Kaffeemaschine 

- Terminfindung zur Einarbeitungsveranstaltung 


